

Judge, Houlé et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—De la National Hydro-Electric Co., à l'effet de se servir des pouvoirs qui lui sont conférés par la Législature.

2.—De la Canadian Glass Mfg. Co., demandant d'effacer les lignes des rues Charlevoix et Wellington.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

3.—De la Builders' Exchange, demandant de faire certaines suggestions *re* projet de règlement concernant les bâtiments.

Sur proposition de M. l'éch. CLEMENT, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ladite communication soit reçue et déposée aux archives et que le Greffier de la Cité soit prié d'informer le "Builders' Exchange" que le travail qui se fait actuellement relativement audit règlement n'est qu'un travail préliminaire et que, avant qu'il soit définitivement adopté par le Conseil, toutes les parties intéressées auront eu l'occasion de le discuter.

4.—De l'Association des Employés de Magasins, demandant que le règlement No 328 soit amendé.

Renvoyé à la Commission Spéciale *re* fermeture de bonne heure des magasins.

5.—M. l'échevin Martin, M.P., soumet le résultat d'une entrevue qu'il a eu avec l'honorable Ministre de la Milice au sujet de la construction de magasins militaires sur le Parc LaFontaine, ainsi que certaines dépêches échangées à ce sujet entre le Département de la Milice et le Bureau du Greffier de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. CLEMENT, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que les noms de MM. les échevins M. Martin, M.P., L. A. Lapointe, M.P. et M. l'échevin Poissant soient ajoutés à ceux de la délégation qui a été nommée pour rencontrer les autorités fédérales au sujet du Parc LaFontaine.

RAPPORTS.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes à la "Montreal Water and Power Company".

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger certain contrat pour la fourniture d'asphalte à la "Elder-Ebano Co."

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Belgo-Canadian Realty Co.", de contruire une marquise.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. H. Ratelle & Cie, d'installer un moteur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(MM. Martin et Bastien, dissidents quant à l'item No 7).

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$87,918 *re* expropriation des rues Vinet, Sherbrooke et Boyce.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété située sur la rue Metcalfe, quartier St-Henri.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender une résolution du Conseil *re* vente de terrain à M. Noël Emond.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certain terrain de MM. J. A. Bouvier *re* ouverture de la rue Dumont.

14.—Du Bureau des Commissaires à l'effet d'acheter certain terrain de MM. J. A. Bouvier *re* ouverture de la rue Dumont.

and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From National Hydro-Electric Co., to exercise powers conferred by Legislature.

2.—From Canadian Glass Mfg. Co., asking that lines of Charlevoix and Wellington streets be erased.

Referred to the Board of Commissioners.

3.—From Builders' Exchange, making certain suggestions *re* draft of by-law concerning buildings.

On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said communication be received and filed of record and that the City Clerk be instructed to inform the Builders' Exchange that the work which is now being done in connection with said by-law is of a preliminary nature and that, before the same is definitely adopted by the Council, all interested parties will be afforded an opportunity to discuss the same.

4.—From "Association des Employés de Magasins" asking that By-law No. 328 be amended.

Referred to Special Committee *re* early closing of stores.

5.—Ald. Martin, MP., submitting result of interview with the Hon. the Minister of Militia *re* delegation concerning Ordnance stores on LaFontaine Park, as well as certain despatches exchanged in this connection between the Militia Department and City Clerk's Office.

On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That Ald. Martin, M.P., L. A. Lapointe, M.P. and Poissant be added to the delegation appointed to meet the Federal Authorities in connection with the Ordnance stores on LaFontaine Park.

REPORTS.

6.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts to the Montreal Water and Power Co.

7.—From Board of Commissioners, to award a certain contract for the supply of asphalt to the Elder-Ebano Co.

8.—From Board of Commissioners, to allow the Belgo-Canadian Realty Co. to erect a marquise.

9.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. H. Ratelle & Co. to erect a motor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

(Ald. Martin and Bastien, dissenting as to item No. 7).

10.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$87,918 *re* expropriation of Vinet, Sherbrooke and Boyce streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to purchase certain property on Metcalfe street, St. Henry Ward.

12.—From Board of Commissioners, to amend resolution of Council *re* sale of land to Mr. Noël Emond.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13.—Form Board of Commissioners, to purchase certain land from Mr. J. A. Bouvier for the opening of Dumont street.

14.—From Board of Commissioners, to purchase certain land from Mr. J. A. Bouvier *re* opening of Dumont street.